

Date: 11 August 2025		التاريخ : 11 أغسطس 2025	
Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE		السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة تحية طيبة وبعد ،،،	
Subject: Agility Global PLC Q2/2025 Board Meeting Results		الموضوع: نتائج اجتماع مجلس ادارة شركة أجيليتي جلوبال بي إل سي	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce material information as per the below template:		بالاشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	11/08/2025	2025 / 08 / 11	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Agility Public Warehousing Company KSCP would like to announce that one of its associates, Agility Global PLC's board has met on Monday August 11 th , 2025, at 03.00 pm (UAE Time) and approved the below points on the agenda: 1- The financial results for the second quarter of 2025, reporting USD 1.2 billion in revenues and Net profit for equity holders of USD 24 million. 2- Other items related to the business.	تفيد شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع أن مجلس إدارة شركة أجيليتي جلوبال بي.إل.سي، إحدى شركاتها الزميلة حالياً قد اجتمع يوم الإثنين الموافق 11 أغسطس 2025 في تمام الساعة الثالثة مساءً بتوقيت الإمارات، ووافق على البنود التالية المدرجة في جدول الأعمال: 3- البيانات المالية للربع الثاني من عام 2025 محققةً إجمالي إيرادات بقيمة 1.2 مليار دولار وصافي أرباح لمساهمي الشركة بقيمة 24 مليون دولار أمريكي. 4- بالإضافة الى بنود أخرى متعلقة بأعمال الشركة	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	Agility Global PLC results will be consolidated with Agility Public Warehousing Company's financials for this quarter only and will be disclosed after the board approves it. Starting Q3, 2025, Agility Global will be deconsolidated and treated as an associate.	ان بيانات أجيليتي جلوبال ستكون مجمعة ضمن البيانات المالية لشركة أجيليتي للمخازن العمومية لهذا الربع فقط والتي سيعلن عنها بعد موافقة مجلس الادارة عليها. ابتداءً من الربع الثالث سيتم ادراجها كشركة زميلة.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards, Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،، طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	

